



CONSEJO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD



Isidoro J. Alanís, Ignacio Galán, Manuel García Roig, Álvaro Sánchez y Daniel Hernández Ruipérez, en la entrega de los "Premios Sociedad Civil". | ALMEIDA

REACCIONES

Isidoro Alanís

PTE. GLOBAL EXCHANGE

"Tenemos que mirar más hacia la Universidad"

Tras recibir el "Premio Sociedad Civil 2015 a la Empresa", el presidente de Global Exchange explicó: "No cabe duda que tenemos que seguir en la misma línea de colaboración con la Universidad porque es un sumatorio. La Universidad tiene los activos del conocimiento de los que nos nutrimos en Global Exchange de una forma muy importante", e insistió a intensificar la relación porque, según añadió, "la simbiosis entre ambas comunidades nos va a llevar a tener mejores estudiantes cuando salen de la Universidad y también mejores profesionales que entran en el mundo laboral".

Manuel García

DIRECTOR DEL CIDTA

"Una de nuestras prioridades es dar servicio al entorno"

El director del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (CIDTA) manifestó que el "Premio Sociedad Civil 2015 al Departamento", que recogió ayer, era una alegría y un honor ya que reconocía uno de los objetivos del centro. "El CIDTA tiene una trayectoria de años, desde 1997, y una de sus líneas prioritarias es estar al servicio del entorno socioeconómico de la Universidad de Salamanca y para ello ofertamos servicios tanto a empresas particulares como a instituciones en relación a la gestión y uso racional del agua", explicó.

Álvaro Sánchez

WAYOOK

"Hemos innovado en servicio doméstico"

"Es un orgullo recibir este premio porque somos una empresa de Salamanca y recibir un premio de la Universidad nos honra", reconoció el representante de la empresa "Premio Sociedad Civil 2015 a la Innovación Emprendedora" y explicó que con Wayook están tratando de hacer algo diferente dentro del ecosistema del emprendimiento en Salamanca. "En concreto, hemos innovado en el ámbito del servicio doméstico, buscando personas para que vayan a los domicilios a realizar labores domésticas" y todo ello gestionado mediante una aplicación o internet.

Global Exchange, Wayook y el CIDTA reciben los Premios "Sociedad Civil"

El presidente del Consejo Social, Ignacio Galán, insta a la Universidad a adaptar su formación a los 'cambios trascendentales' que está provocando la transformación digital

R.D.L. | SALAMANCA

Como un ejemplo de éxito y de aprovechamiento de las oportunidades que ofrecen las tecnologías de la comunicación definió el presidente del Consejo Social, Ignacio Galán, a los ganadores de los Premios "Sociedad Civil", que este año han recaído en las empresas de origen salmantino Global Exchange, dedicada al cambio de moneda, y Wayook, suministradora de servicios domésticos a través de internet, y el Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (CIDTA), de la institución académica, que dirige Manuel García Roig.

El recién renovado Pleno del Consejo Social asistió, junto a los miembros del equipo rectoral, al acto de entrega celebrado en el Salón Rectoral de la Casa-Museo Unamuno en el que el rector Daniel Hernández Ruipérez destacó la labor de los tres galardonados para mejorar el tejido productivo. "Global Exchange es una empresa de extraordinario valor, muy vinculada a la Universidad de Salamanca", reconoció Ruipérez, mientras que destacó el éxito de Wayook con tan solo unos pocos

años de desarrollo, por lo que le auguró un futuro prometedor. En cuanto al Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua, el rector hizo hincapié en la vinculación de este centro con la sociedad, "contribuyendo en gran medida a la actual calidad del agua", subrayó.

Por su parte, el presidente del Consejo Social y de Iberdrola, Ig-

nacio Galán, aprovechó la ocasión para incidir en los "cambios trascendentales, según sus palabras, que está produciendo la transformación digital. Citando los datos recogidos en el estudio de "World Economic Forum", Galán explicó que el 65 por ciento de los estudiantes de Primaria trabajará en puestos que hoy no existen. Además, en muchos pa-

ses los profesionales más demandados hoy responden a trabajos que no tenían tal demanda hace 5 años, y se prevé que el 90 por ciento de los puestos de trabajo del futuro estarán relacionados con las tecnologías o los medios digitales. El informe de "World Economic Forum" también señala que en el año 2020, debido al desfase entre oferta y demanda, probablemente habrá hasta 800.000 puestos de trabajo sin cubrir.

Por todo ello, el presidente del Consejo Social insistió en la necesidad de crear las condiciones y el entorno adecuado y aseguró que la Universidad de Salamanca tiene la "responsabilidad" de cerrar la brecha existente entre la formación que se imparte en las instituciones académicas y la oferta de puestos de trabajo existente. "Eso pasa por una mayor colaboración entre el mundo de la educación y la empresa", puntualizó Ignacio Galán e instó a los docentes a tener en cuenta las necesidades de las empresas en relación a la formación de los alumnos y a fomentar el aprendizaje técnico y las prácticas.

Aprobación de las cuentas de la Universidad de 2015

En el Pleno de constitución del Consejo Social de la Universidad de Salamanca tuvo lugar la aprobación de las cuentas de la Universidad de Salamanca correspondientes a 2015 que, por segundo año, han recibido el visto bueno en el curso del año siguiente. En las mismas, se ha respetado el techo de gasto de 223.703.356 euros aprobado por el Pleno del Consejo Social al haber sido la cifra final del crédito total de gastos de 208.124.132,50 euros, inferior en 15.579.223,50 euros.

El Pleno también aprobó las cuentas del ejercicio 2015 de las entidades dependientes de la Universidad: Fundación General de la Universidad de Salamanca, Universidades Salmantinae Mercatus, Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, Fundación de Investigación del Cáncer, Fundación Parque Científico Universidad de Salamanca, Escuelas de Lengua Española Universidad de Salamanca S.L. (ELE) y Consorcio "Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos" (CLPU).